

やまとき



手を合わせる来館者…犠牲者を追悼

月17日（火）宍粟防災センターの玄関で、阪神・淡路大震災で亡くなられた方を偲び、竹筒に浮かべたロウソクに灯りをともし、ご冥福を祈りました。

同連絡会川崎節子会長は「災害が起こり17年。また、昨年は東日本で大きな震災がありました。今 年は平和な一年であることを祈ります」と挨拶されました。

平和な一年である」とを祈り 「山崎ボランティア連絡会」



竹筒に浮かべたロウソクは12月に連絡会で作りました

（山崎支部 横山洋子）



「ぼくたちわたりたちもお手伝い…」

サ回シでほっと一息… いちのみや子育てサロン



1月26日（木）、子育てサロンが行われる三方町交流センターは、昨夜からの雪で辺り一面真っ白になりました。会場では、おもちゃで遊んだり、絵本を読んだり、おしゃべりしたりと、親子がゆったりとくつろいでいました。

一緒に愚痴を言い合ったり、楽し くおしゃべりした



毎月第4木曜開催（変更有）、参加費無料、出入り自由…もちろん事前の申込みは不要です

い
ちのみや

り…そんな気分転換が必要です
よね。

みなさん、「ほっと一息」ゆったり、
のんびり過ごせる子育てサロンへ、
お気軽に遊びに来てください。
(本部・一宮支部 波多野好則)

読者の
感想より

社協のみなさんの活動をよくまとめておられますね。ごくろうさん、がんばってください。（一宮町 男性）

こじょうは
社協です!!